

Protokoll Vorstandssitzung vom 01.10.2018

Traktanden

1. Protokoll der letzten Sitzung
2. Mitteilungen und Diskussionen
3. Varia
4. Nächste Sitzung

Anwesend: AM (Antonia Mosberger), SL (Sandro Lutz), IB (Ian Boschung), LG (Lina Gehri), BL (Betty Lory), MM (Marie Matos), PS (Patricia Schmid), JJ (Julia Jäggi), SG (Silvio Geel), LB (Luzian Bieri), TG (Daniel Biek)

Abwesend: LE (Lukas Eberle)

Gäste:

Protokollschreiber/in: PS

Beginn der Sitzung: 18:30 Uhr, VSETH Sitzungszimmer 2

1. Protokoll der letzten Sitzung

Antrag: Wer möchte das Protokoll der letzten Vorstandssitzung von 17.9.2018 wie präsentiert annehmen?

Abstimmung: Protokoll einstimmig angenommen.

2. Mitteilungen und Diskussionen

Präsident:

- Alle Vorstände müssen ihren Teil vom Plichtenheft lesen und überarbeiten, die allgemeinen Aufgaben werden besprochen. Zudem müssen alle das Wiki für sich auf dem aktuellen Stand halten.
- Die Vorstandssitzung wird auf die Montage um 18:30 gelegt, solange nichts dazwischen kommt.
- Die Vorstandsreise wird vom 2.-4. September stattfinden. Der Ort wird in einer anderer Sitzung besprochen.
- Die Posten als Gotti/Götti der Kommissionen werden unter den Vorständen verteilt.
- Es wird über ein neues Vorstandspasswort diskutiert und man einigte sich auf ein neues Passwort.
- Für die neuen Vorstandstexte der Website werden Partner zugeordnet um sich gegenseitig einen Text zu schreiben.
- SL wird von AM als Vizepräsident vorgeschlagen und wird einstimmig angenommen.

Quästor:

-

Information:

-

IT:

- SL führt den Passbolt ein, welcher für mehr Sicherheit mit den Passwörter sorgen soll.
- Für den kaputten Server wird Geld benötigt, SL fragt wie das mit den Kosten nun geregelt werden soll. Man stimmt für ein neuen Budgetposten ab, welcher einstimmig angenommen wird.

Kultur:

- LG gibt das Datum bekannt für unser Fondue.
- MM gibt zu bemerken, dass es schwer ist für Events Sponsoren zu finden. Speziell wenn das Event mit Alkohol in Verbindung gebracht wird. Ihre Idee ist dass man auch nicht Technikfirmen für Sponsoring anfragen soll.
- Für einen besseren Austausch zwischen Kultur und ER möchte SG Firmenvertreter in den OK-chats für Events.

HoPo ITET:

- Die UK/DK Vertreter sind aus dem 1. Semester Paul Wolff, Julian Liechi und aus dem BEEZ sind es Mavi Polatoglu, Tobias Hagen, Xiaying Wang. Es werden alle einstimmig angenommen.
- Für den BME sollen die Credits auf 120 gesetzt werden, TG haltet uns auf dem laufenden.

HoPo MAVT:

- JJ informiert dass das Innovationprojekt abgeschafft werden soll und Meboldt möchte wissen wie unsere Sicht ist. Es ist noch unklar was er genau vom AMIV möchte. AM gibt zu bemerken dass sich das Hopo Team für die nächste DK auf das Thema vorbereiten soll.

External Relations:

- Für die Kontakt soll in allen Teams Werbung für Besucher und Helfer gemacht werden.

Infrastruktur:

-

3. Varia

- Der Vorstand bekommt eine Einladung vom EESTEC zu dem Ljubljana Exchange vom 18. -20. Oktober. Interessierte können sich melden.
- SG gibt zur Erinnerung dass wir schon lange keinen Mitarbeiter des Monats gehabt haben und man bei passender Gelegenheit einen neuen ernennen sollte.
- Der VIS hat den Vorstand für ihre MV eingeladen, AM sagt dass man nach der VS vorbeischauchen kann.
- Der neue Vorstand kann nun offiziell ins Büro einziehen.

4. Nächste Sitzung

Die nächste Vorstandssitzung findet am 8.10.2018 um 18:30 Uhr im VSETH Sitzungszimmer 2 statt.

Ende der Sitzung: 20:15